
Asamblea Ordinaria CESE 2023, Marzo 21  
Universidad EAFIT, Casa de Egresados  

 
En la ciudad de Medellín, siendo las 6:30 p.m. del día 21 de marzo de 2023, se reunieron de 
forma híbrida en la casa de Egresados de la Universidad EAFIT y en la plataforma virtual 
Google Meet, convocados mediante comunicación escrita en marzo de 2023, los siguientes 
socios fundadores y miembros ordinarios de la Corporación Educación Suiza EAFIT para 
la promoción de la educación.  
 
Presenciales (Casa del 
Egresado) 
 
Oswaldo Rivera 
Hernán López 
Salomé Ramírez 
Wilson Vélez 
Juan Felipe Rincón 
Diego Marín 
Samuel Acosta 
Manuela Gómez 
Norckzia Ortiz 
Susana (Esposa) 

Ricardo Cordero 
Jorge Tabares  
Sara Puerta 
Wendy Vera 
Marcela Yepes 
Julio Betancourt 
Cristina Duque  
Sandra Valencia 
Felipe Zuluaga 
Brayan Arboleda  
 
 
 

Virtuales (Google Meet) 
 
Viviana Uribe 
Germán Andrés Castaño 
Jairo Duque Morales 
Juan Diego Álvarez 
Marilid Orozco 
Mateo Serna 
Nelson Mazo 
Octavio Peláez  
Andrés Marín 
Carolina Alzate 
Alexandra Sepúlveda

 
 
Se propuso a la asamblea el siguiente orden del día: 
 

1. Saludos cordiales 
2. Bienvenida Fundación Educación Suiza, CESE 
3. Becarios CESE 
4. Estados Financieros 
5. Proyecciones 
6. Comentarios 

 
El anterior orden del día fue aprobado por unanimidad y se pasó a su desarrollo. Por 
unanimidad se nombró a la señora Cristina Duque Jaramillo como presidenta de la reunión, 
y como secretario al señor Brayan Stiven Arboleda Perea, quienes aceptaron la designación 
y sumieron la dirección de la reunión. En la asamblea estuvieron presentes un total de 30 
asistentes. 
 
Saludos cordiales: Cada uno de los asistentes, se presentó de forma breve contando un 
poco sobre qué carrera cursó o está cursando durante sus estudios de pregrado, a qué se 
dedican en estos momentos y sus agradecimientos hacia la Corporación-FE. 
 
Bienvenida Fundación Educación Suiza, CESE: Estaban presentes en la reunión el señor 
Ricardo Cordero, Susana, quienes saludaron a los asistentes y reiteraron la importancia de 
la CESE para la Fundación Educación a nivel global y nos invitaron a continuar con la 



labor. La presidente de la CESE nos recuerda el gran poder que tiene la educación, y nos 
comparte el mensaje de apoyar a otros jóvenes para seguir cambiando vidas. 
 
El presidente, Ricardo Cordero, nos explica a todos sobre el funcionamiento de la 
Fundación Educación Suiza: los recursos financieros, la expansión de la FE hacia Costa 
Rica, el directorio, el trabajo en otros países; además, recuerda la importancia que se tiene 
con el cumplimiento del compromiso de honor. Finalmente, nos cuenta hacia dónde va la 
FE, y es seguir con la eficiencia financiera con la que se cuenta actualmente en la 
Fundación Educación Suiza.  
 
Becarios CESE: Asistieron como invitados principales 3 de los 5 becarios de la CESE, él y 
ellas fueron: Sara Puerta, Salomé Ramírez y Samuel Acosta. Quienes nos expresaron su 
gratitud hacia todo lo que la beca les ha brindado y cómo esta ha tenido un impacto en sus 
vidas.  
 
Estados Financieros: Se procedió a presentar el informe sobre los estados financieros en el 
2022 de forma corta dado a temas del tiempo, pero Cristina recalca que se busca la 
eficiencia financiera y que en el mes de marzo se realiza el cierre de estados financieros 
para presentar ante la DIAN y Cámara de Comercio. Nos quedamos con el compromiso de 
enviar los archivos y montar a la página web. 
 

1. La cuenta de ahorros que es netamente para los ingresos de egresados. 
2. En la cuenta corriente se tienen los gastos generales, las alianzas internacionales y 

cooperación internacional.  
 
Sobre las proyecciones: La presidenta de la CESE, Cristina Duque recuerda lo que se hizo 
antes de la pandemia y fue la visión 2025. La idea no era solamente buscar más conexión, 
información; sino, ¿cómo avanzar en las alianzas empresariales? Y ¿cómo generar otro tipo 
de impactos en la comunidad? Sobre eso se tuvo una meta muy clara y fue cambiar para 
bien la historia de la CESE que a lo largo de sus 20 años ha mantenido 2 becados, ahora se 
busca crecer cada año un becado. Esto representa un crecimiento exponencial de 5 personas 
nuevas a 2025, hasta el momento se ha cumplido con esa meta: Salomé, Samuel, Valeria, e 
Isabella.  
 
Esto nos deja con unos retos, estamos con el esfuerzo de crecer en dos más y se deben 
duplicar las personas que hoy están aportando al compromiso de honor o duplicar el aporte 
que se está realizando para el mismo; dado a que tenemos una brecha de 1.3 millones al 
mes, se necesita esa cantidad para que la CESE pueda ser sostenible y la presidente Cristina 
Duque nos extiende la invitación a revisar el contenido del compromiso de honor, convocar 
egresados que sean nuestros conocidos, personas que sean amigos de “mucho dinero” y 
filántropos. 
 
Ricardo Cordero agrega que se necesita ayuda para lograr con eso, nos recuerda que 
podemos solicitar ayuda desde Suiza para que nos den un impulso y nos cuenten algo sobre 
estrategia para el programa. El presidente de la Fundación Educación Suiza nos recuerda 
que ellos nos pueden apoyar en la elaboración de estas propuestas.  
 



Jorge Tabares propone que las personas que están donando, sean las encargadas de motivar 
a que las personas que no donan se unan y se empiecen a sumar a los esfuerzos para que se 
puedan tener más personas apoyando el compromiso de honor.  
 
Hernán López recalca la importancia de la presentación comercial, ya que esta da la 
diferencia a la hora de acercarnos a los ejecutivos para que nos puedan apoyar con la 
consecución de más becas. 
 
No siendo más, la reunión se da por terminada a las 8:37 p.m. con todos los puntos tratados 
dentro de la misma. 
 
 
 
 
 
 
Firma presidente de la reunión 
Cristina Duque Jaramillo 
 

Firma secretario de la reunión 
Brayan Stiven Arboleda Perea 

 
 
 


